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平成２１年第１２回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２１年１２月９日（水） 午後３時００分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会委員長     鈴木ゆか 

              委 員     松川昭義 

              委 員     永嶋久子 

              委 員     安達公一 

              教育長     髙橋春雄 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    齋藤 弘 

              庶務課長    浅沼孝一郎 

              副 参 事    遠藤 誠 

              学務課長    長嶋育夫 

              指導室長    和田利次 

              統括指導主事    小林佳世 

              統括指導主事    佐藤 太 

              図書文化財課長    濱田 徹 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    印田広一 

              庶務係員    建部由紀子 

開  議  午後２時００分鈴木委員長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              委員長     鈴木ゆか 

              委 員     安達公一 

 

日程第１  議案第３４号 

       中央区立幼稚園教育職員の地域手当に関する規則の一部を改正する規則の

制定について 

  議案第３５号 

       中央区立幼稚園教育職員の管理職手当に関する規則の一部を改正する規則

の制定について 

日程第２  議案第３６号 

       中央区文化財保護審議会への諮問について 

日程第３  報告事項 

       各課事業報告について 



- 2 - 

委 員 長   ただいまから、平成２１年第１２回教育委員会定例会を開会いたします。 

 初めに、本日の会議録の署名委員を指名いたします。本日は安達委員にお

願いします。 

松川委員   はい。 

委 員 長   さて、皆さまご案内のとおり 12 月１日付けで永嶋委員が再任されました。 

ここで永嶋委員から一言ご挨拶をお願いします。 

永嶋委員   11 月 30 日をもちまして教育委員の任期が満了いたしましたところ、再度の

任命を賜り誠に光栄に存じております。微力ではございますが精一杯の努力

を積み重ねながら、中央区の教育行政の一助となりますよう頑張ってまいる

所存です。皆さま方には、変わらぬご指導とご鞭撻をお願い申し上げまして

簡単ではございますがご挨拶といたします。どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

委 員 長   ありがとうございました。 

それでは、本日の日程に入りますが、議案第 34 号および議案第 35 号につ

きましては、内容の関連性から日程第１として一括審議といたしたいと思い

ますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議なしと認めます。それでは日程第１、議案第 34 号および議案第 35

号を書記朗読願います。 

（書記朗読） 

委 員 長   それでは、次長から提案説明願います。 

次  長   議案第 34 号「中央区立幼稚園教育職員の地域手当に関する規則の一部を改

正する規則の制定」について提案説明 

       議案第 35 号「中央区立幼稚園教育職員の管理職手当に関する規則の一部を

改正する規則の制定」について提案説明 

委 員 長   ただいまの説明について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

 ご質問がないようですので、議案ごとに順次採決をいたしたいと存じます。

日程第１、議案第 34号を可決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって、議案第 34 号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、同じく日程第１、議案第 35号を可決することにご異議ございません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって、議案第 35 号は原案のとおり可決され

ました。 
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   次に、日程第２、議案第 36 号を議題といたします。 

議案第 36 号を書記朗読願います。 

（書記朗読） 

委 員 長   それでは、次長から提案説明願います。 

次  長   議案第 36 号「中央区文化財保護審議会への諮問」について提案説明 

委 員 長   ただいまの説明について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

       私からよろしいでしょうか、このように発掘されたものはどこに保管され

ているのですか。 

図書文化財課長  郷土天文館と一部小学校をお借りして保管しています。 

松川委員   経費はどのくらいかかりますか。 

図書文化財課長  発掘経費は一般的には 100 ㎡あたり 1,000 万円です。その後の保存のための

処理経費などが必要になります。今回のケースでは、すべてのものを処理し

ますと億単位の経費となりますが、状態等を勘案しランク付けを行い対応し

ております。 

松川委員   そうすると、経常的な予算の計上はどれほどになりますか。 

教 育 長   こういった経費は経常的に予算計上するのではなく、事案発生後に別途計

上することになります。 

委 員 長   ただいまの説明について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ご質問等ないようですので、本案を可決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって議案第 36 号は原案のとおり可決されま

した。 

次に、日程第３、報告事項について、順次報告願います。 

次  長   ｢平成 21 年第４回区議会定例会（11月議会）における一般質問｣について資

料１により報告 

庶務課長   ｢中央区教育振興基本計画検討委員会中間報告｣について資料２により報告 

学務課長   ｢預かり保育（登録利用）の幼稚園児募集｣について資料３により報告 

学務課長、庶務課長、指導室長 

   ｢意見・要望｣について資料４により報告 

委 員 長   ただ今までの報告について、ご質問等がございましたらお伺いします。 

安達委員   教育振興基本計画についてですが、以前の委員会でも議論になりましたが、

部活動で顧問が不在のときは練習ができないという点について改善策はあり

ますか。 

指導室長   前回の委員会でもお答えしましたが、顧問の教員がいない場合は、安全管

理上の責任問題もあり、現状では活動は難しい状況です。 



- 4 - 

安達委員   コーチやサポーターがいれば練習は可能なのではないでしょうか。プレデ

ィのことを考えるとどうも理解できないのですが。 

教 育 長   プレディは学校の施設を活用して実施しているものですが、部活動は学校

の管理下で行っているため難しい状況です。しかし、例えばですが、顧問の

教員が不在の場合に校長または副校長が顧問代理となるような運用面での工

夫も検討する余地はあると思います。 

委 員 長   ほかにはいかがでしょうか。 

松川委員   観光検定の申込み状況はいかがでしょうか。 

指導室長   なかなか厳しい状況です。 

松川委員   中学生の場合、割引や合格した場合の図書券等があるようですが、例えば

友好都市の東根市へ観光大使のようなかたちで訪問させるとかそういった工

夫も必要なのでは内でしょうか。 

それから、江戸バスが運行をスタートしましたが、子どもたちが通学で使

った場合、料金はとられるのでしょうか。スクールバスと同様にはできませ

んか。 

学務課長   特認校以外で通学にバス等の交通機関を使っている子どもは交通費を払っ

ていますので、料金は頂戴することになります。 

松川委員   教育振興基本計画に「まちかど教育委員会」とありますがどのようなイメ

ージのものなのでしょうか。 

庶務課長   例えば、学校評議委員の方々との意見交換のようなものを考えております。 

       なお、実施段階では事前にご相談をさせていただきます。 

松川委員   新学習指導要領では「武道・ダンス」が加わるようですが、武道の場合「剣

道」と「柔道」を子どもが選択できるのですか。 

指導室長   これらは選択教科ではなく必修教科ですので、学校が決めることになりま

す。 

委 員 長   ほかにご質問等ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それではこれで本日の委員会を閉会いたします。 

 

午後４時２５分 鈴木委員長閉会宣言 

 

署名委員 

 


